

## El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte

Principal



Publicada el: 13/10/24	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-llevo-a-cabo-una-actividad-en-montevideo-y-expreso-su-postura-respecto-al-tragico-homicidio-de-un-bebe-en-cerro-norte\\_5210.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-llevo-a-cabo-una-actividad-en-montevideo-y-expreso-su-postura-respecto-al-tragico-homicidio-de-un-bebe-en-cerro-norte_5210.php)

**EL FRENTE AMPLIO LLEVÓ A CABO UNA ACTIVIDAD EN MONTEVIDEO Y EXPRESÓ SU POSTURA RESPECTO AL TRÁGICO HOMICIDIO DE UN BEBÉ EN CERRO NORTE**

*Principal*

*El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

**El Frente Amplio realizó un evento en Montevideo, donde manifestó su posición frente al lamentable asesinato de un bebé en Cerro Norte.**

## **Actividades del Frente Amplio en Montevideo ante el Homicidio de un Bebé**

Este domingo, el Frente Amplio realizó diversas actividades en varios barrios de Montevideo, donde sus dirigentes se pronunciaron sobre el trágico homicidio de un bebé de un año ocurrido el pasado sábado en Cerro Norte.

### **Pronunciamientos de los Dirigentes**

En el contexto de las "barriadas", figuras destacadas del partido, como el presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira, y los senadores Óscar Andrade y Mario Bergara, manifestaron su profundo dolor por el suceso. Coincidieron en la urgencia de alcanzar un acuerdo político que permita abordar la creciente inseguridad en el país.

Pereira expresó su pesar al afirmar: "Es muy grave, es desgarrante, y los dolores siempre hay que respetarlos porque puede surgir la lógica de pedir medidas políticas o renunciadas.

No obstante, debemos asumir que un asunto tan delicado y trágico debe resolverse a través de acuerdos entre partidos y del Estado".

### **Reflexiones sobre la Seguridad**

El líder del Frente Amplio enfatizó que el problema de la seguridad no se resuelve únicamente con estadísticas que muestren una disminución en los delitos, dado que la percepción de inseguridad sigue siendo alta entre la población.

Por su parte, el senador Mario Bergara calificó el hecho como "terrible" y subrayó que tales tragedias no deben ser utilizadas para alimentar el debate político.

"Son hechos que la sociedad está viviendo, y el sistema político tiene que entender que de esto salimos dialogando y generando políticas amplias que trasciendan los períodos de gobierno", afirmó Bergara.

El senador Óscar Andrade coincidió con sus colegas y añadió que la violencia en la sociedad no debería ser objeto de promesas electorales a corto plazo.

"Este período va a terminar con la mayor cantidad de homicidios en la historia del país, lo que evidencia que no es un problema sencillo.

Es una cuestión que debemos abordar desde los factores estructurales que generan la violencia", comentó Andrade.

### **Un Llamado a la Acción**

Además, Andrade criticó el uso de tragedias pasadas como herramienta política y abogó por un gran acuerdo social, académico y político para enfrentar esta problemática.

Los tres dirigentes coincidieron con el candidato a la presidencia, Yamandú

Orsi, en que es momento de generar un consenso político que facilite la implementación de medidas efectivas en materia de seguridad pública, evitando así que sucesos tan lamentables como este vuelvan a repetirse.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**EL FRENTE AMPLIO LLEVÓ  
A CABO UNA ACTIVIDAD  
EN MONTEVIDEO Y  
EXPRESÓ SU POSTURA  
RESPECTO AL TRÁGICO  
HOMICIDIO DE UN BEBÉ  
EN CERRO NORTE**

mplio llevo a cabo una actividad en montevideo y expreso su postura respecto al tragico homicidio de un bebe en

## Tags

*actividades, abordar, andrade, bergara, homicidio, pereira, acuerdo, montevideo, inseguridad, coincidieron, dirigentes, seguridad*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Tragedia en Cerro Norte: Un bebé de un año falleció y su madre se encuentra en estado crítico tras un ataque a tiros*
- 4.8 \*** *Pereira establece una clara separación con la coalición: "No se trata de similitudes, son dos visiones de país completamente distintas"*
- 3.5 \*** *El Frente Amplio conmemora el Día del Comité de Base, escuchando a sus militantes sobre temas clave como seguridad, educación y medio ambiente*
- 4.8 \*** *Inquietud creciente por el auge de la inseguridad en Carrasco Sur*
- 4.7 \*** *El Frente Amplio expresó su apoyo a Carrera luego de su dimisión en medio de un pedido de desafuero*

---

**4.3 \*** *Tragedia en Cerro Norte: Un bebé de un año pierde la vida y su madre lucha por sobrevivir tras un ataque a balazos*

---

**4.8 \*** *Pedro Bordaberry aboga por la legitimidad de los allanamientos nocturnos y subraya el creciente miedo de la población frente a la inseguridad*

---

**4.2 \*** *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

---

**3.5 \*** *Delgado tacha de "irresponsable" la actitud del Frente Amplio frente a la reforma de la Seguridad Social*

---

**4.0 \*** *Yamandú Orsi y Carolina Cosse del Frente Amplio se reúnen en un emocionante acto en Maldonado*

---

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024